

Acompañará la FAO a Cuba en recuperación por daños del huracán Matthew



Por Lorenzo Oquendo/RHC

La Habana, 8 oct (RHC) Las afectaciones materiales que ocasionó el huracán Matthew con impactos de vientos y lluvias contra el extremo oriental cubano se extendieron igualmente a las áreas agrícolas, donde se requieren tareas recuperativas para nuevamente cosechar productos alimenticios.

Todor Friedrich representante en Cuba de Naciones Unidas para Alimentación y Agricultura (FAO) expresó que en el sistema de este organismo se observó desde sus inicios la trayectoria del huracán Matthew para acompañar al país en las tareas preventivas.

Agregó que la nación caribeña tiene la experiencia de los preparativos correspondientes en estos eventos ciclónicos que continuó con excelente demostración ante Matthew al desplazarse el gobierno cubano junto con la Defensa Civil hacia las zonas orientales previo a los impactos del huracán donde por eso precisamente se evitaron desapariciones humanas.

Comentó que en Baracoa nunca hubo un huracán de categoría cuatro y este provocó grandes daños materiales que la FAO espera conocer en coordinación con las autoridades cubanas para la ayuda correspondiente.

Significó que el sistema de Naciones Unidas está en plena preparación para la respuesta de ayuda a Cuba por la afectaciones del huracán, además de situar instrumentos y equipamientos correspondientes para de manera conjunta trabajar con las instituciones del país durante el proceso de recuperación en la región afectada por esa irregularidad atmosférica como es tradicional.

Afirmó Todor Friedrich que la organización de Naciones Unidas suministrará recursos materiales para que los agricultores en las zonas dañadas puedan rápidamente recomenzar con sus labores productivas directamente en los cultivos de ciclo corto anual, además de productos como el cacao y café, entre otros, que aunque no son para la alimentación diariamente si pueden constituir fuentes de ingreso económico para las zonas afectadas por el huracán Matthew.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/108091-acompanara-la-fao-a-cuba-en-recuperacion-por-danos-del-huracan-matthew>



Radio Habana Cuba